## //Conferencias//

El Departamento de Estudios Internacionales organiza periódicamente diferentes Conferencias de interés para nuestras áreas de actividad.

En el día de ayer se realizó con gran éxito de público la Primera Conferencia de nuestro Ciclo Anual 2009 sobre: "El Servicio Exterior de la República, su evolución, y cometidos", a cargo del Director General del Ministerio de Relaciones Exteriores del Uruguay, Emb. Lic. Nelson Fernández, y el Director del Instituto Artigas del Servicio Exterior, Emb. Dr. Alvaro Moerzinger.

A la brevedad les informaremos sobre nuestra próxima actividad.

<u>Histórico Conferencias</u>